



PETORCA Y PAPUDO EN LA NOTICIA

YA HAY FECHA PARA EL PRIMER CONCEJO MUNICIPAL

PETORCA.- La Municipalidad de Petorca informa a la comunidad que, por acuerdo transversal del Concejo Municipal y el alcalde Gustavo Henríquez, la primera sesión del cuerpo colegiado se realizará el próximo martes 17 de diciembre a las 09:00 horas. Esta decisión se adoptó para asegurar el estricto cumplimiento de la normativa vigente, considerando que el proceso de instalación de la actual administración municipal imposibilita cumplir con el plazo reglamentario de 72 horas para la entrega del acta del concejo. Asimismo, se reitera que las sesiones serán transmitidas a través de la plataforma institucional de Facebook, a fin de cumplir con la transparencia requerida y fomentar la participación ciudadana.

DESTACADA CIENTÍFICA REALIZARÁ CHARLA ASTRONÓMICA EN LA BIBLIOTECA

PAPUDO.- Este viernes se llevará a cabo una apasionante charla astronómica, cuya relatora será Nuria Huelamo, doctora en el Instituto Max Planck de Alemania. Nuria ha estudiado estrellas binarias jóvenes en rayos-X y se ha desempeñado como astrónomo de soporte en el "Very Large Telescope" (VLT) de Paranal (Región de Atacama) con instrumentos infrarrojos y óptica adaptativa. Tras su paso por el Observatorio de Lisboa, se incorporó al Centro de Astrobiología (CAB) de Madrid, donde su investigación se ha centrado en estudios de formación estelar en cúmulos y en la detección de planetas en torno a estrellas jóvenes. Actualmente es científico titular en el CAB y trabaja en proyectos observacionales centrados en la formación de planetas y enanas marrones. La charla se llevará a cabo a partir de las 19:00 horas en la Biblioteca Municipal.

ESTUDIANTES PARTICIPARON EN ENCUENTRO REGIONAL JUVENIL

PAPUDO.- La semana recién pasada, jóvenes de los establecimientos educacionales del Colegio Antonio Zanoletti y del Liceo Técnico Profesional de Papudo participaron del encuentro regional territorial de juventudes, organizado por el Instituto Nacional de la Juventud (Injuv), donde se abordaron diversas temáticas del Programa Hablemos de Todo. Además, se decidieron los enfoques que abordará la institución en el año 2025.